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酷暑の毎日が続いています。会員の皆様には日ごろのご支援に感謝申し上げます。

令和２年１月に日本で初めての新型コロナウイルス感染症が当県に出てから、県知事はじめ

保健医療関係にかかわる皆様の努力で一時は収束かと思われましたが、なお当県だけでなく全

国に感染者が広がり、今なお終息の兆しが見えません。ただただ一日も早い終息を願うばかり

です。そして医療・福祉に従事してくださる職員はじめ、直接発熱外来担当の看護職の皆様に

は敬意と感謝を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響は私たち看護連盟の活動にも大きく影響しています。

和歌山県看護連盟通常総会もかつてない方法で開催することになり、計画した研修も中止を余

儀なくされました。総会では副会長・幹事長に新メンバーを、和歌山第１支部長そして念願の

紀南支部の分割を実現し、田辺支部と新宮・串本支部に新支部長を迎えることができました。

令和２年度の活動計画実施に向け会員皆様のご協力をお願いいたします。

今年度経験した新型コロナウイルス感染症に関して、多くの学びも得ました。日ごろの連盟

活動としての現場の思いを政治の場に伝えることの大切さと、そして制度を作り変えることが

できる政治家に直接その思いを知らせることが最も重要であること、議員に要望書提出活動を

通して痛感しています。

一方、「ウイズコロナ」として、私たちの生活も変わらなければなりません。まずは会議の形

態が変わります。オンライン会議が中心となり連絡方法も変化することとおもわれます。しか

しできればその一方では直接意見を出し合う場が欲しいものです。特に連盟として政治活動を

実施するには人々と直接会って話し合うことが重要と考えます。今年度は各支部長中心に身近

な地方議員と話し合いの場を各支部で計画していただき直接現場の声を、また地域の住民とし

ての声を届けたいと思います。会員の皆様のご協力をお願いいたします。

まだまだ暑さが続きますがコロナに負けず免疫力を高めて共に頑張りましょう。

新型コロナウイルス感染症と
看護連盟活動

和歌山県看護連盟　会長 　 石 橋　隆 子
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ご あ い さ つ

残暑厳しい日が続いておりますが、会員の皆様におかれましては、ご健勝にお過ごしのこと

とお慶び申し上げます。

平素は看護協会活動にご支援ご協力を賜り、ありがとうございます。

現在、世界中の人々が大きな不安を抱えながら、新型コロナウイルスの危機を乗り越えよう

としています。感染のリスクと隣り合わせの中、懸命に対応してくださっている医師、看護師、

地域医療を支えるすべての医療従事者の皆様に心より感謝と敬意を表します。

2020年は、「看護の日・看護週間」制定 30周年であるとともに「感染管理」の基礎を築い

たナイチンゲール生誕 200周年の年です。世界中でイベントが開催されており、日本でも日本

看護連盟・日本看護協会が連携し「看護の力で健康な社会を！」NursingNow キャンペーン

を展開しています。看護職がもつ可能性を最大限に発揮し、人々の健康向上に貢献するために

行動する世界的なキャンペーンです

さて 2025年を目前にし、地域包括ケアシステムの構築が推進されるなか「病院完結型医療」

から「地域完結型医療」へと医療環境も変化し医療と福祉の一体化が進んでおり、そのような

状況下で誰もが住み慣れた地域で安心・安全にその人らしく暮らしていけるために、役割を発

揮できる看護職の育成が求められています。看護職能団体である和歌山県看護協会は、社会の

変革とともに重要性を増す看護の役割を認識し、期待される役割が発揮できるように努めてま

いります。

看護の分野が抱える多くの課題に対応していくためには、看護連盟と看護協会の二つの組織

が連携・協働することが大切です。和歌山県看護協会は、和歌山県看護連盟と協力して看護の

課題を提起し、改善、解決へと取り組んでまいります。

今後とも、和歌山県看護連盟と和歌山県看護協会へのご支援をよろしくお願い申し上げます。

公益社団法人和歌山県看護協会　

会長 　 東 　　直 子



れんめい和歌山
令和 2 年 10月発行（4）  第  65  号

皆さんこんにちは。
この度、新たに副会長に就任させていただきました岩橋杉子と申します。６年ぶりの看護連盟の

役員を担当させていただいております。
さて、日本看護協会、日本看護連盟は、日本における“Nursing Now”のメーンテーマとして「看

護の力で健康な社会を !!」を掲げ、看護職の専門性を最大限に発揮し人々の健康の向上に貢献を目
指していた折、突然に思いがけないコロナウイルス感染症ですべての人々が不安・恐怖を感じる中
で、ある看護師は「わが子に遺書まで書いて治療の最前線に向かう」という覚悟で臨まれる姿に、
感動と感謝、同じ看護師として誇りに思います。これほど看護の力を多く方々に知っていただいた
ことはなかったのではないでしょうか。　今こそ、国政に力強く働きかけ看護の地位向上等に努め
る決意をしております。更なる、連盟会員の皆様と共に邁進してまいりましょう。

この度、副会長を務めさせていただくことになりました。今までは、和歌山第１支部長を 3期務
めさせていただきました。

昨年度病院を退職し今は施設で、看護師として勤務しています。病院勤務中は看護師が抱える
様々な問題を見てきましたが、病院外においても看護職が抱える問題の多さに驚いています。問題
を解決するためには政治手段でなければできないことも多数あります。そのためには看護連盟の力
が必要です、力をつけるためには、連盟会員の増加が必要です。会長を補佐しながら連盟会員の皆
様から寄せられた現場の声を国政・地方議会へ届けていきたいと思います。よろしくお願いします。

和歌山県看護連盟　副会長 　 岩 橋　杉 子

和歌山県看護連盟　副会長 　 福 寿　和 美

役新 員
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幹事長に就任した小泉です。これまで私達は、諸先輩のご尽力により看護職の代表を国会におく
り、看護職の地位向上、働きやすい職場づくりなど様々な恩恵を受けてきました。今後も、看護職
の代表を出すには、それに賛同してくれる多くの仲間が必要です。
しかし、看護協会の会員は、県内で働く看護職の半数以下、看護連盟の会員については、その 5

分の１という現状です。今後、私たちは専門職業人として、看護職の非会員の方が、まずは和歌山
県看護協会に入会し、そして看護協会の目的達成のために看護連盟への入会という道筋を作って行
くとともに、また会員の方は、非会員の方に入会を勧めて欲しいと思います。7月から、会長と共
に施設訪問をして、看護管理者からコロナ対策や困っている現状を伺いながら交流を深めていま
す。今後も微力ながら和歌山県看護連盟活動に尽力していく所存です。今後とも、どうぞよろしく
お願いいたします。

この度、和歌山第 1支部長に任命されました小林と申します。連盟活動は以前にもさせていただ
いたことがあり全く初めてではないのですが、社会情勢や医療を取り巻く環境は大きく変化して
います。私たち看護職も時代にあった認識で国民のニーズや幸せを考えていかねばなりません。よ
り良いものにするためには政治と切り離せない問題です。

支部組織の会員一人ひとりが看護連盟の根幹を成すものと捉え、政治に対しての意識を高め会
員を増やしていくことが支部の役割と考え支部役員の皆さんとともに微力ながら力を尽くしたい
と考えております。

和歌山県看護連盟　幹事長 　 小 泉　美 穂

和歌山県看護連盟　和歌山第１支部長 　 

小 林　春 子

紹 介
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田辺支部の担当をさせていただくことになり身が引き締まる思いです。
私たちの代表を国政に送らなければ、看護制度改革や労働条件が改善し現
在や未来においても安心して働ける職場にならないことを伝え一人でも多
くの会員を増やすことができればと思っています。看護についての研修に
は参加するが看護連盟となると遠いものに感じ抵抗があります。（過去の
私もそうでした。）もっと身近に思えられるように、看護連盟の歴史や今ま
で実現してきた活動や功績を伝えていきたいと思います。微力ですがコツ
コツと地道に取り組んでいきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

第 3支部の役員として、今期から活動を開始しています。私は、長年、和
歌山県立医科大学附属病院で勤めていますが、恥ずかしながら今まで、看
護連盟活動を理解することもなく会員として過ごしてきました。

今回、第 3支部の役員として任命され、不安と責任を強く感じています。
しかし、せっかくいただいたこの機会を活かし、先輩連盟役員の方々の思い
を引き継ぎ、看護政策の実現にむけて、臨床現場の声を届けたいと思います。
私たち看護職が、安心して働ける職場環境に改善することで、『患者に質の
高い看護』を提供していくことができます。看護連盟活動の大切さを若い看
護師に伝え、会員を少しでも増やせることができたらと思っています。

先日の総会を以って、今年度より新宮・串本地区支部を置くことをご許
可いただき、その最初の運営を担当させていただくこととなりました。

大きな職責を感じると共に、今あらためて、諸先輩方の多大なる活動・
功績により、看護職の地位向上や働く環境を整えていただいたからこそ、
自分たちは安心して働かせていただけていることを実感しております。
これからは、皆さまよりご指導いただきながら、自身でも大いに勉強し
て、連盟活動の意義を広く伝え、会員を増やすべく取り組んでまいりたい
と思います。

和歌山県看護連盟　田辺支部担当 　 

笹 山　貴美子

和歌山県看護連盟　和歌山第３支部担当　大 浦　泰 代

和歌山県看護連盟　串本・新宮支部担当 　 

佃 　　瑞 穂

役新 員 紹 介
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令和 2年 6月 21日、和歌山県勤労福祉会館プラザホー

プで「令和 2年度和歌山県看護連盟通常総会」に和歌山第

3支部委員として出席したので報告します。

今年度は、新型コロナウイルス拡大防止のため、出席者は、

会員 29名、委任状 1129名、議長団 2名、役員 25名、計

1185名で縮小規模による開催となりました。

まず、和歌山看護連盟の石橋隆子会長から挨拶がありま

した。6月 5日に予定されていた日本看護連盟通常総会は、

新型コロナウイルス拡大防止のため、11月 30日に延期さ

れたことの報告がありました。第 25回参議院選挙での票の

積み上げに対しての感謝と日本看護連盟 60周年を迎え、代

表を国政に送り出して活動されていることを誇りに思い、

和歌山県看護連盟としても、さらに多くの会員を増やして

いくことを目指し、活動していくことを挨拶されました。

その後、和歌山県看護協会の古川紀子会長が挨拶されま

した。新型コロナウイルスに対して自由民主党へ現場の医

療者の現状を報告し、危険手当などに関する要望書を提出

し、看護連盟と看護協会が連携を取り活動していることな

ど報告されました。

議事団 2名を選出し総会が成立し、報告・審議が始まり

ました。各役員から、会議・研修報告・今年度の事業計画・

会計報告・監査報告がありました。令和 2年度も、引き続

き青年部と協力し、学生を含めた若手会員を増員、目標の

1500名を目指し、看護協会とのさらなる連携を強化して活

動していくことを話されました。また、『看護連盟のあゆみ』

を完成させ、組織図を明確にしたことの報告がありました。

小泉幹事長より和歌山看護連盟支部規約の改正についての

説明がありました。支部役員についての増員や活動方法に

ついては、会場からの質問があり、今後の検討課題となりま

した。

そのあと、新旧役員の挨拶があり、各地区支部長からの今

年度の活動目標の説明があり、最後に、日本看護連盟綱領を

宣言し総会は終了しました。

和歌山第 3支部担当　委員会委員　 大 浦　泰 代

令和 2年度令和 2年度
和歌山県看護連盟通常総会に参加して和歌山県看護連盟通常総会に参加して
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和歌山県看護連盟 監事　 

亀 井　美都子

和歌山県看護連盟　委員会委員　 田 口　真理子

和歌山県看護連盟監事でありファイナンシャルアドバイザーの川村健太先生に講演していただきました。
出席者は 89名でした。
はじめにファイナンシャルアドバイザーとプランナーとの違いを述べられ、日本の現状、なぜお金を働か
せないといけないのか、具体的な方法について話され、資産を減らさない生き方を詳しく講義されました。

資産運用の必要性は老後の生活費の準備で豊かな老後生活資金を作ることです、日本の未来は 30年後に
は人口が減少、職業は外国人・AI・ロボットに取られ、平均寿命 90歳以上で年金原資の滑落、社会保障の
負担増加等、貯金が正しかったのは過去の話であること。資産形成は投機ではなく投資、最低でも円ドル両
方を働かす、不必要な固定費 (通信費・保険の見直し )を整えるだけで資産作りになり、又投資は社会貢献
でもあり、寄付も投資とは違った形での社会貢献で幸福度も向上すると述べられ、研修会が終了しました。

令和 2年 9月 13日自由民主党和歌山県支部連合会において、岸本健和歌山県議会議長、山下直也和歌山
県議会議員自民党県連幹事長により、「議員の政治活動について」というテーマで懇話会が開催されました。
ご講演では、県民の意見を意見書にまとめ国にあげるのが県議会議員の重要な役割、それには顔の見え

る関係を作り現場の生の声を吸い上げていかなければならないことを強調されました。
「新型コロナウイルス感染患者等に対応する看護職員に関する意見書」では、患者に対応する看護職員に

対し危険手当等を支給する医療機関への支援、ホテル等使用する看護職員の宿泊費用の支援等を要望とし
て国に提出したとの活動報告がありました。まさに看護協会と連盟が一丸となり訴えた成果であるといえ
ます。直接訴えることの重要性と、政治を身近に感じられた懇話会でした。

和歌山県看護協会・看護連盟　合同研修会和歌山県看護協会・看護連盟　合同研修会

和歌山県議会議長、和歌山県議会議長、
和歌山県議会議員自民党幹事長との懇話会に出席して和歌山県議会議員自民党幹事長との懇話会に出席して

日時：2020年 8月 30日 (日 )
場所：和歌山県看護研修センター
テーマ：「やりがいのある看護を続けるためのお金の働かせ方」



れんめい和歌山
令和 2 年 10月発行 第 65  号  （9）

市市
坊坊
御御

皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

今回は、紀美野町にあるお薦めスポット紹介したいと思います。

現在、紀美野町にはパン屋やカフェ等、様々なお店がありますが、

私がお薦めしたいのは「花いちばん」というところです。

「花いちばん」は、1.5万坪の広大な土地に様々な植物が植えられ

ており、四季折々の豊かな自然を楽しむことができます。特に春に

は、約 3千本の桜や桃花が咲き乱れ、見応え満載です。春になれば、

お花見に訪れてみては如何でしょうか。

また、花いちばんの近くには「Kiminoka（キミノーカ）」

という本格ジェラートのお店があります。自家製で採れ

たての野菜や果物を使用しており、メニューは四季折々

変化します。メニューには、ミルク、八朔や梅などの季節

の果物、トウモロコシやビーツなど野菜が 10種類ほど

並んでいます。暑い季節になると、たくさんの方々がこの

「Kiminoka」を訪れています。

他にも素晴らしいお店が沢山ありますが、コロナ

ウイルス感染が収束した際には、是非、「花いちばん」

「Kiminoka」を訪れてみてください。

年青 部 特 集

花いちばん
（紀美野町）

スポット紹介

花いちばん、Kiminoka
海南 IC から高野山方面へ
車で約 30分

アクセス

花いちばん
Kiminoka

海南海草支部 青年部リーダー　 森 　　健 人

Kiminoka
（紀美野町）

スポット紹介
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今回は、田辺西牟婁地域から、観光スポット・おすすめス

ポットをご紹介！！

白浜温泉は、有馬温泉・道後温泉に並ぶ日本三古湯の一つ！

写真は、「崎の湯」。湯船から海までは約 10ｍほどで、その

景観は大迫力。

ゆっくり温泉を堪能したあとは、近くにある「鎌倉商店」の

「いでゆ反対タマゴ」を是非お召し上がりください。普通の温

泉卵は黄身が固まりきっておらずトゥルトゥルですが、ここ

のは黄身の部分が完熟に近い食感となっています。

その他にも、多数の公衆温泉があります。湯めぐりをして、

普段の疲れを癒してください。

「日本の夕日100選」に選ばれています。

夏は 6時 30分頃、冬は 4時 30分頃が

最高です！

高さ約 50ｍの大岩壁。

平安時代、熊野水軍の船の隠し場だったとか。

崎 の 湯
（白浜町）

スポット紹介

年青 部 特 集

田辺支部 青年部リーダー　 小 川　龍 介

円 月 島
（白浜町）

スポット紹介

三 段 壁
（白浜町）

スポット紹介
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和歌山が誇る超天才！

田辺出身で、記念館が白浜町に！

白浜にも水族館！！

白浜周辺に生息している無脊椎動物と魚の

展示のこだわった水族館。そのこだわりは、

他では体験できません。

白浜の（珍）パワースポット！

ご利益は夫婦和合や子宝で有名。

ここの御神体は、絶対写真には載せられません。

気になる方は、自分の目で確かめて！

青年部特集

南方熊楠館
（白浜町）

スポット紹介

京都大学
白浜水族館
（白浜町）

スポット紹介

市市
坊坊
御御

？

白 浜 町

広報もおすすめ！

ディープな水族館

歓喜神社
（白浜町）

スポット紹介



東東洋洋羽羽毛毛でではは、、おお世世話話ににななっってていいるる方方々々にに無無料料ココーーヒヒーーササーービビススをを
行行っってておおりりまますす。。院院内内ででのの師師長長会会議議・・主主任任会会議議・・ララダダーー研研修修会会・・

研研究究発発表表会会・・勉勉強強会会等等、、地地域域やや支支部部ででのの看看護護部部長長会会・・看看護護研研修修会会等等

ででのの休休憩憩時時ににホホッッとと一一息息つつききまませせんんかか？？


東東洋洋羽羽毛毛関関西西販販売売株株式式会会社社
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和歌山県看護連盟

連盟からのお知らせ連盟からのお知らせ

新役員をお迎えし新たなスタートです。新旧役員共々一丸となって和歌山県
看護連盟を盛り上げてまいりますので、会員の皆様のご協力よろしくお願い
申し上げます。
      　　広報委員一同

編 集
後 記

年会費合計

8,000円

和歌山県
看護連盟

年会費 3,000円

日本看護連盟

年会費 5,000円 + ➡

看護連盟の活動を支えるのはあなたです。

会員一人ひとりの行動が、目的達成の原動力、

あなたの参加を期待します。

日本看護連盟は、国民の健康の守り手として働いている、保健師、助産師、看護師、
准看護師の団体です。日本看護協会の会員であれば、誰でも連盟会員になれます。

和歌山県看護連盟では、令和 2年度の
会員・特別会員・賛助会員の入会を受
け付けています。多数の入会をお待ちし
ています。


